

**Zeitschrift:** Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera

**Herausgeber:** Parkinson Schweiz

**Band:** - (2019)

**Heft:** 135: Umfeld : die Beziehung Arzt - Patient = Entourage : la relation médecin - patient = Entourage : il rapporto medico - paziente

**Rubrik:** Groupes d'entraide

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Une nouvelle équipe pour Neuchâtel

**Le groupe d'entraide de Neuchâtel remercie chaleureusement l'équipe sortante pour plus de trente années de bénévolat.**



De gauche à droite : Anne-Françoise Schaefer, Catherine Zaugg, Pierrette Furrer, Véronique Bonanno, Erika Blandenier.

Photo : André Dembinski

Le 20 juin, Pierrette Furrer et Erika Blandenier ont passé le relais de la gestion du groupe neuchâtelois à une nouvelle équipe. Elle est formée de Catherine Zaugg,

Véronique Bonanno et Anne-Françoise Schaefer. La magnifique fête a débuté au son du cor des Alpes et s'est poursuivie par un repas empreint d'une touche de magie. L'émotion était au rendez-vous. Après plus de trente années de bénévolat, Pierrette et Erika sont soulagées d'avoir trouvé une équipe de responsables motivées. Elles sauront apporter des instants de joie, lors des rencontres qui se déroulent tous les deux mois ou lors des visites à domicile, à l'hôpital ou dans les homes. Ces moments de partage, de rires et d'échange d'anecdotes en présence d'un(e) intervenant(e), suivis d'un goûter, sont particulièrement importants. Les conversations intenses font oublier la maladie pour un temps.

Pour la nouvelle équipe, il était impensable que le groupe se dissolve. Le chemin ne sera pas toujours facile, il faudra trouver des sponsors pour financer les frais

inhérents aux rencontres, des bénévoles pour transporter les membres non véhiculés, des intervenant(e)s qui auront à cœur de créer des instants de détente et de bonheur lors des réunions, toujours attendues avec impatience. Le « travail » ne manquera pas, mais il sera salué par la plus belle des récompenses : l'étincelle dans les yeux, le sourire sur les lèvres et la chaleur dans les cœurs des participant(e)s.

Catherine Zaugg

**Vous souhaitez rejoindre le groupe ? Contactez Véronique Bonanno au 078 622 39 29**

## Arc Jurassien

**Le groupe d'entraide Arc Jurassien Sonceboz-Corgémont fête ses 25 ans.**

Pour mieux nous faire connaître à Corgémont, notre nouveau domicile, nous avons récemment tenu un stand à l'occasion de la fête du village. Ainsi, nous avons pu expliquer aux passants ce qu'est la maladie de Parkinson.

Notre groupe d'entraide a été fondé en février 1994 à Tramelan. À l'époque, la présidente était Claire Gerber. Elle a occupé cette fonction pendant quinze ans. Elle avait beaucoup de succès et le groupe comptait une cinquantaine de membres. L'effectif est ensuite devenu trop important et en 2010, les Jurassien(ne)s ont créé un nouveau groupe à Porrentruy.

Claire cherchait une présidente pour prendre sa succession. C'est Anne-Claude Jonah qui a repris le flambeau. J'ai moi-même débuté comme trésorière. En 2011, Anne-Claude a déménagé et a quitté la pré-

sidence. Après mûre réflexion, j'ai accepté ce poste à condition que la salle de réunion soit plus proche de mon domicile. Pour commencer, la commune de Sonceboz a mis une salle à notre disposition. Au bout de quelques années, nous avons dû quitter les lieux mais nous avons trouvé une autre salle à l'école primaire de Corgémont. À l'occasion de nos 25 ans, nous avons changé le nom du groupe en y ajoutant « Corgémont ».

Nous avons proposé un beau programme, notamment une conférence de la neurologue Isabelle Scheidegger-Maflie de Saint Imier le 19 juin. Nous avons diffusé des films et participé à des jeux. Chaque année, nous réalisons une sortie et organisons des discussions. Tous les nouveaux membres sont les bienvenus.

Heidi Gassmann



Sur le stand à Corgémont : Pierre-André Vuilleumier, Susanne Flück et Heidi Gassmann. Photo : m&d par Heidi Gassmann

## On recherche : témoignages

**Parlez-nous de votre groupe d'entraide !**

Envoyez-nous votre témoignage (environ 800 caractères) et une photo (au moins 1 Mo) à : [presse@parkinson.ch](mailto:presse@parkinson.ch)